

EDICION  
DE LOS LUNES

# LA TRIBUNA

SECCION DE  
ROTOGRABADO

AÑO X

San José, Costa Rica, Lunes 22 de Julio de 1929

No. 2630

## COMUNISMO EN SANGRENTA TRAGEDIA EL INCIDENTE DE JURISDICCION DE LLANO DE BRENES POR VECES DE LLANO DE BRENES DE SAN MATEO

**AYER, LOS VECINOS REBELDES RECIBIERON A TIROS Y CUCHILLADAS A LAS AUTORIDADES DE SAN MATEO, RESULTANDO UN MUERTO Y UN HERIDO GRAVE**

Para anoche se había anunciado un asalto de los revoltosos a las minas del Aguacate, por lo cual el Gobierno envió diez hombres del resguardo de Es para a protegerlas

Los propietarios de las minas le piden al Gobierno seguridad para sus intereses

Hemos venido dando cuenta en ediciones anteriores del incidente de jurisdicción promovido por vecinos de Llano de Brenes del cantón de San Mateo, los cuales piden que se les seque de ese cantón y se les anexe al de San Ramón. Dirige la maniobra una familia de apellido Brenes.

Hace tres días, los Brenes, seguidos de parientes y amigos se presentaron en San Ramón e hicieron una manifestación frente a la jefatura política, pidiendo la anexión. Ayer insertamos una protesta de San Mateo.

Hoy, el incidente ha culminado en una tragedia sangrienta que debe propiciar la atención del gobierno.

El alcalde de San Mateo impartió órdenes terminantes y expeditas a sus subalternos Luis Campos, Abel Román y Rodrigo Guerrero, para que fueran a Llano de Brenes a citar a Pedro Pérez, de la dicha familia, en asuntos judiciales ajenos a los negocios de la mina. Como los Pérez pretenden no reconocer la jurisdicción de San Mateo sobre el distrito de Llano de Brenes, se organizaron para recibir en son de guerra a los representantes de la autoridad judicial. Alberto Pérez, en compañía de otros de los Pérez, atacaron con rifles, revólveres y cuchillos a los agentes judiciales, matando a Luis Campos (según informa Rodrigo Guerrero, que logró escapar) e hiriendo de gravedad a Abel Román. Campos cuyo cadáver, quedó sobre el terreno.

El alto empleado de las minas Mr. Harold Henry Juch se presuró a telegrafiar al jefe político de San Mateo, pidiéndole que mande gente para buscar a Juch y para aprehender a los agresores.

El mismo empleado se dirigió a uno de los socios de las minas, que se encuentra en esta capital, rogándole tomar o que se tomen las medidas convenientes para poner fin a la grave amenaza.

El indicado propietario no pudo comunicarse ayer con el presidente de la república, que se encuentra en Panamá, ni con el secretario de Gobernación. Buscó al señor ministro de los Estados Unidos para enterarlo del suceso, pero no pudo salir para Cartago.

A juicio de los habitantes con quienes hablamos ayer, la situación es grave en aquella zona y el tomará el mayor interés en que el gobierno se empeñe por poner fin a ese estado de inestabilidad.

De última hora

En la noche recibimos el siguiente telegrama:

San Mateo, 21.—

Los Pérez y sus amigos anunciaron que esta noche harían un asalto a la mina del Aguacate. Los empleados de la mina han tomado precauciones y se han dirigido por teléfono al gobierno pidiendo la protección debida.

Corresponsal

En efecto, el propietario de la mina del Aguacate, que se encuentra en esta capital, fue avisado urgentemente de que se proyectaba un asalto a la mina durante la noche. El alcalde al gobierno en demanda de protección, por lo que se dio orden al resguardo de Espartero de detener diez hombres en la mina a fin de asegurar la debida vigilancia. Ese piquete llegó ayer en la tarde a la mina.

Nuestro corresponsal transmite los detalles del suceso

San Mateo, 21.—

Anoche, a deshoras, fue comunicada a la autoridad política de aquí que en Llano de Brenes de esta jurisdicción habían sido matados el agente principal de policía de la mina del Aguacate y dos policías auxiliares que en cumplimiento de una orden de parte de la alcaldía de esta villa, se habían concurrido en dicho lugar. Los datos suministrados a esta hora son que Luis Campos, agente principal de

para a la página 8

### El nuevo ministro de Guatemala, Dr. Skinner Klee, llegó antier a la capital y se trasladó el mismo día a Cartago

Antier tarde ingresó a esta capital el ministro de Guatemala, doctor don Alfredo Skinner Klee, trasladándose inmediatamente a la ciudad de Cartago de donde repartirá hoy, de manera que no nos será posible verle. El señor Skinner Klee fue recibido en la estación del Pacífico por el subsecretario de relaciones exteriores, encargado de la cartera, el jefe de protocolo de la misma secretaría y varios amigos personales suyos. Viene solo. Su familia, que se encuentra en California, llegará en agosto para fijar aquí su residencia. El nuevo ministro de Guatemala se alojó en la sede de la legación de Estados Unidos, en el barrio de Amón, R.

### Los tés danzantes de los sábados en el Club Katharina



(Foto Hernandez)

La madrina del Club Katharina señorita Marta Chacón acompañada de sus damas y de un grupo de encantadoras señoritas, que concurren al té danzante de antier sábado de ese Club.

### LA VICTORIA OBTENIDA POR EL GOBIERNO FRANCÉS EN LA CAMARA SE DEBIO A LA ACTIVIDAD DESPLEGADA POR BRIAND

Comentarios a la victoria obtenida por el gobierno francés en la cámara

PARIS, 21.— La victoria del gobierno en la cámara, que por una mayoría pequeña autorizó al gobierno para la ratificación incondicional del convenio sobre las deudas de guerra es atribuida por la prensa a Briand, cuya retórica brillante logró imponer en el criterio de los diputados los puntos de vista del gobierno.

Más de cien comunistas fueron arrestados ayer en París, descubriéndose planes peligrosos

PARIS, 21.— Ciento de comunistas, inclusive numerosos extranjeros, fueron arrestados ayer por la policía en esta ciudad, confiscándoseles documentos que revelan los planes de una organización militar comunista para proteger manifestaciones contra la guerra que debían celebrarse el primero de agosto.

En memoria de la reina madre doña María Cristina

MADRID, 21.— Con motivo de ser aniversario del natalicio de la reina madre doña María Cristina, recientemente fallecida, han sido recibidos en el palacio real numerosos mensajes de adhesión y simpatía, publicándose los periódicos artículos elogiosos en memoria de la soberana.

Yanquis irá próximamente a los Estados Unidos

MADRID, 21.— El presidente de la asamblea nacional señor Yanquis, salió hoy para el campo, en vacaciones, anunciándose que dentro de poco marchará a los Estados Unidos en viaje de placer, retornando en octubre para presidir las sesiones de las asambleas en que se tratará del proyecto de ley sobre reformas administrativas.

Se dice que Buharin y otros seis comites han sido expulsados del comité ejecutivo del partido comunista

RUSSIA, 21.— Informes de Moscú dicen que Buharin y otros seis prominentes miembros de la derecha han sido expulsados del comité ejecutivo del partido comunista por su conexión con la crisis china rusa.

CORUBA, 21.— El conal mendicano el alcalde y otras personalidades visitaron hoy a bordo al presidente de México general Plutarco Elías Calles, quien viajó por Europa de incognito. El barco salió al mediodía para Francia.

### El conflicto ruso-chino prueba el fracaso de la política de Stalin

CONSTANTINOPLA, 21.— León Trosky ha manifestado que el desaliado conflicto ruso-chino es la mejor prueba del completo fracaso de la política de Stalin en el Extremo Oriente y la grave situación que atraviesa Asia, creyendo que se podría haber evitado la presente crisis si Rusia hubiera seguido sus políticas de cooperación con Chang-Kai-Shek y Feng Yuh Siang.



teramos al doctor Skinner Klee, bien conocido y estimado en Costa Rica, las manifestaciones de nuestra simpatía y respeto.

# LA TRIBUNA

**CUPON PARA LOS OBSEQUIOS DE NAVIDAD DEL AÑO 1929**

Resorte Ud. este cupón, y cuando tenga treinta de ellos, preséntelos a nuestra Agencia General, donde le serán cambiados por una acción numerada.

Si Ud. es suscriptor, debe acompañar a los cupones el recibo cancelado del mes anterior.

Para los cupones del presente mes de julio, se ha dispuesto cambiar una acción por cada quince de ellos. Esto será solamente por el presente mes.



*L. Jiménez P.*

San José 22 de Julio de 1929

**SE HAN EMPRENDIDO NUEVAS NEGOCIACIONES PARA TRASLADAR LA IGLESIA DEL CARMEN AL LOTE DEL PALOMAR**

Hace algún tiempo se habló de la posibilidad de que el lote donde está actualmente situada la iglesia del Carmen fuese cambiada por el lote llamado del Palomar, actualmente propiedad de don Mariano Struck. Entónces las negociaciones no progresaron. Pero ahora han sido reanudadas con probabilidades de buen éxito. La operación se hará, según nuestras noticias, cambiando los lotes y entregando el señor Struck una suma en efectivo. En este caso, la iglesia del Carmen será edificada en un amplio espacio de terreno donde, según el proyecto, se levantará un magnífico edificio, con capacidad para un gran número de fieles.



**DON ENRIQUE MACAYA HIZO EN PARIS SU LICENCIATURA EN DERECHO**

El Colegio de París informa que don Enrique Macaya Labmann ha hecho, con lucidez que era de esperar, en licenciatura en derecho. Dentro de dos años, recibirá el doctorado.

Es una juventud brillante la del señor Macaya Labmann. Lo es por su talento claro y bien dirigido, por la firmeza y la devoción con que toma sus rumbos en la vida. Abonda en el vasto campo de la jurisprudencia y paralelamente siempre el estudio de la literatura contemporánea hasta adquirir, en un y otro caso, el dominio de la materia. Posee, además, dotes personales de probidad, de distinción, de franqueza que atraen merecidamente todas las simpatías.

**LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SORTEO DE AYER DE LA LOTERIA DEL ASILO CHAPI**

Lista de los principales premios del sorteo de ayer de la lotería del asilo Chapai.

Premio mayor número 3,578 con veinte mil colones, tiene diez aproximaciones de doscientos colones cada una, (cinco anteriores y cinco posteriores), vendido por la señora Amelia de Peña, de San José.

Segundo premio, número, 2,630 con cuatro mil colones, tiene diez aproximaciones de cien colones cada una (cinco anteriores y cinco posteriores), vendido por Abelardo Fernández, de San José.

Resultado premiado el número 597 con mil colones. Con quinientos colones los siguientes: 793, 2020 y 3623.

Centaveros premio de doscientos colones los números: 125, 259, 385, 801, 974, 1012, 1125, 1302, 1343, 1388, 1592, 1623, 1687, 1752, 1923, 2044, 2195, 2238, 2213, 2404, 2709, 2882, 2948, 3193, 3408, 3607, 3631, 3774, 3838, 3852.

Hay trescientos sesenta premios de treinta colones cada uno de todos los terminados en ocho.

## EL BANQUETE DEL SABADO



(Foto Hernández)

El banquete obsequiado por sus amigos a don Ernesto Quiros, antecede en el Club Internacional, como despedida por su próximo viaje al exterior.

Suscribase a LA TRIBUNA

**MAÑANA MARTES 23 DE JULIO  
ULTIMO DIA DEL**

**Baratillo Fenomenal**

— DEL —

**CHIC DE PARIS**

*Todos los artículos han sido rebajados a la mitad del precio*

*El éxito que ha tenido nuestro baratillo nos permitiría seguirlo por varios días más; pero nos lo impide el tener que enseñar las novedades que hemos recibido y seguiremos re-*

*ciendo por cada correo :*

*Al agradecer a nuestra selecta y numerosa clientela su visita de todos estos días, esperamos nos volverán a honrar viniendo en estos últimos dos días a fin de aprovechar las brillantes ganancias que les ofrecemos y que difícilmente volverán a verse en el corriente*

—año—

**EL CHIC DE PARIS**

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizaso" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# Los banqueros niegan que hayan sido limitados los créditos comerciales

Se dice que los bancos han limitado los créditos comerciales. Se da por razón, la que sigue: precauciones de parte de los banqueros, en previsión de la imaginaria crisis económica, que se anunció. Eso, no es cierto. Los bancos siguen operando en sus negocios con la amplitud y liberalidad de costumbre sin alteración en sus tipos corrientes de interés que fluctúan entre el ocho y el diez por ciento anual, según la calidad de garantías.

**La situación económica del país no ha variado ni hay razones para que varíe**

Un director de banco, comentando ese rumor, nos decía: la situación económica del país, no ha variado, es la misma y no hay razones fundamentales para que en ella se operen modificaciones de ningún género. Las reservas de los bancos son fuertes; de ellas, una buena parte, permanece en el exterior por falta de colocación en el país. Quienes solicitan dinero con garantías satisfactorias, encuentran en los bancos el dinero que necesitan. Dinero sobra; lo que falta son buenas garantías. Se quitan, los que no las tienen, aquellos que desearan conseguir dinero a base de "palabra de honor", un valor que, salvo muy raros casos, no tiene "circulación" en ninguna bolsa del mundo. Con seguridad que de esas gentes parten tales tendencias rumores. Lo malo es

que el público sereno y juicioso se haga eco de esos insidiosos decires, dándoles en esa forma fuerza, sabiéndose, como se sabe, que ellos salen de nuestras fronteras y perjudican el crédito comercial en el exterior.

## El agregado militar de la Legación de Nicaragua permanece con licencia en esta capital

Al partir la misión especial de Nicaragua quedó en esta capital el agregado militar, don Diego López Roig. El obvio permiso del gobierno nicaragüense para permanecer dos meses en esta capital donde tiene, como se sabe, parientes y numerosos amigos.

Vencida la licencia, marchará a hacerse de nuevo cargo de su puesto en aquel país.

SE NECESITAN OPERARIAS EN LA GRAN

FABRICA DE

# Cigarrillos MARIA

## EL DIPUTADO PADILLA DISCRETA LAS RAZONES DEL POTE. DEL CONGRESO EN EL ASUNTO DEL AZÚCAR

La producción de azúcar no ha crecido, lo que si ha crecido es la fortuna de unos cuantos monopolizadores

El diputado don Julio Padilla, con quien tuvimos el gusto de conversar ayer, nos hizo las siguientes manifestaciones en relación con algunas palabras que recogimos del licenciado Alvarado Quirós, sobre el negocio del azúcar. —He leído el reporte del presidente de la cámara, licenciado Alvarado Quirós, sobre el proyecto de rebaja al aforo del azúcar que se discute actualmente en la cámara y disiento de su estimable parecer en cuanto dice que se trata de hundir en la miseria a muchos pueblos de la república. Eso podrá ser una expresión sentimental que

está muy fuera de la realidad en cuanto a lo que pretendo hacer al congreso. En dicho proyecto no se trata de arruinar a nadie sino de evitar las especulaciones frecuentes que hacen los bollos del consumidor. No se quiere destruir sino modular y restringir que seamos mis amigos del agricultor cañero quienes creemos que el auge de esa industria no es cuestión de aforos sino de mayor producción y aprovechamiento de la naturaleza en la fabricación de alcohol y en otras industrias que pueden transformar el azúcar o el dulce en artículos de fácil salida en mercados extranjeros y de aplicación a muchas industrias nacionales. Los cultivadores de algodón del sur de Estados Unidos sólo pueden mantenerse en el rol de comestibles creando manufacturas y aprovechando su algodón.

Por ahora, la industria del azúcar está entre nosotros como el pez en la redoma de cristal; por todos lados encuentra resistencia. La de los mercados extranjeros y la del mercado interior, en donde los altos precios contribuyen al encarecimiento de la vida.

Si se examinan las estadísticas se podrá ver que la producción de azúcar no ha crecido, lo que si ha crecido es la fortuna de unos cuantos monopolizadores de ese negocio.

Estoy seguro que los pequeños cultivadores de caña desean una verdadera solución, porque resulta gravoso para ellos y es hasta lógico que sigan en ese juego de albos a que los obliga la falta de método en sus negocios: el año que hay exceso por consiguiente buen precio, aumentan sus cultivos para provocar al año siguiente el bajo precio, por lo mayor consumo de los productos en los mercados; entonces ocurre al macho la arrasa sus cañaverales y el fenómeno vuelve a producirse inevitablemente.

El interesante ex diputado y ex profesor don José Manuel Herrán, después de mi discurso sobre este asunto en la cámara, convino en que los nosotros los campesinos que plantamos los cañaverales y que se pudieran ver veinte colones quintal, estarían muy satisfechos. Igual declaración hizo en la secretaría de hacienda don Ramón Rodríguez cuya probidad y condición de trabajo trajo las mejores referencias.

Creo, pues, que el argumento que el señor Alvarado Quirós da para firmar con nosotros que piden que se mantenga el aforo es más cuantitativo que cualitativo, por que se podría oponer la protesta de cientos mil consumidores de dulce y de azúcar. Es este seguro de que el señor Alvarado Quirós, tan talentoso y tan flexible ante la razón estará, con el dictamen de mayoría que tengo el honor de suscribir.

## CLINICA OCULISTICA

CLINICA OCULISTICA  
DR. JOSE CORVETTI,  
de la Real Universidad de Pisa, Italia  
Enfermedades y defectos de los ojos  
DESFACHO:  
Casa de Salud del doctor Figueroa  
GUILLERMO RIVERA  
Óptico de la Clínica

FALTAN MUY POCOS DIAS PARA QUE TERMINE EL

# MORROCOTUDO BARATILLO DE LA "COMPETENCIA" DE MADRIGAL

Aproveche esta brillante ocasión de comprar

TELAS DE INAPRECIABLE VALOR POR UNA INSIGNIFICANCIA

NUEVAS MERCADERIAS Y NUEVA REBAJA DE PRECIOS

Teléfono 2998 -- Frente a La Favorita

Para todas las amas de casa—menos trabajo y más tiempo para descanso



Siendo el Jabón Sunlight absolutamente puro y produciendo una rica espuma abundante sin ninguno fuerte frotaamiento, las amas de casa pueden hacer la lavadura con esmero y rápidamente, hallándose tan animadas al fin del trabajo como al principio.

LEVER BROTHERS LIMITED,  
PORT SUNLIGHT, ENGLAND.

Use el Jabón Sunlight

## EL JEFE DEL PARTIDO REPUBLICANO CONVOCARÁ UNA ASAMBLEA DE REPRESENTANTES DE TODOS LOS CANTONES

Quiere que sean ellos los que señalen el rumbo a tomar en las próximas elecciones

El jefe del partido republicano, señor Jiménez Ortiz, propondrá para mediados del mes entrante una asamblea de directores del partido de todos los cantones de la república, para que, en unión de la diputación republicana discutan el camino que deba seguirse en las próximas elecciones para diputados.

El señor Jiménez Ortiz permite reservar acerca del futuro de las actividades políticas del republicano hasta tanto se resuelva el punto en aquella asamblea, excusándose de adelantar opiniones en el asunto, seguramente para evitar que se juzgue que impone criterios.

## CREE EL DR. PINTO QUE HAY ALGO DE SUGESTION EN LO DEL DR. AZUERO

En un cerrillo oímos decir al doctor don Eduardo J. Pinto:

Una señora francesa padeció durante tres años, de una molesta afección en la garganta. Examinados y recetados algunos de nuestros facultativos. Vino a mi y, por nuestro conocimiento del estado nervioso de la señora, la curé por el simple procedimiento de la sugestión. Díje a la paciente: en adelante previene de una espina de pescado que tiene Ud. incrustada en la lengua. Me preparé para operar. Lo hice, simultáneamente, mostrándole una espina que llevaba yo guardada. La señora curó instantáneamente.

Es ese el procedimiento, en otra forma empleado por el doctor A. Suro y por quienes le han seguido en su famoso sistema. En países tan conservadores como España y Costa Rica, esas curas MILAGROSAS por medio de auto-sugestión, debilita las creencias religiosas en cuanto a MILAGROS y llevan a los espíritus persuasivos que no han de acomodar a los apóstoles de la religión.

# MUNDO JOSEFINO

LA BODA HUETECORONADO



(Foto HERNANDEZ)

Doña María Coronado de Huette luciendo su tocado de desposada, con la portacola niña Julieta Coronado.

### AVEC EN EL ATHLETIC

Muy animado resultó el festejo en esta celebración, ayer en el Club Athletic, de 4 a 7 p. m.  
La concurrencia fué numerosa y silenciosa, y la alegría no decayó un instante.

### RESIDENCIA

Don Alfredo Sasso y familia, han trasladado su residencia al barrio de Amón, frente a la casa de don Manuel I. Guerra, encargado de la legación de El Salvador.

### MISAS DE NOVENARIO

A las siete horas de hoy se oficiará en la capilla del S. Martín una misa por el descanso del alma del Mayor Ludwig Tzilouschli, quien falleció trágicamente en Graciosa, Islas Azores, el 13 de este mes, al intentar el vuelo transatlántico en el avión "Marical Pilobudny". Invita para ella la familia Pirado-Nichalski.

—A las ocho horas de hoy, en la iglesia de la Soledad, se efectuará una misa en sufragio del alma de don José Francisco Fernández Aguilar, con motivo del aniversario de su fallecimiento.

### COMIDA

Para celebrar la fiesta matrimonial de su primo, un grupo selecto de caballeros organizó una comida el sábado en el Hotel Metrópoli. La fiesta, que resultó de lo más agradable, reunió en su ambiente camaradería y sin distinción de materias políticas a los más distinguidos miembros de esa colonia en esta capital.

Fué ofrecida la comida por el señor ingeniero don Joaquín Fonseca, quien con frases de emoción y afecto se refirió al acto y evocó las gloriosas tradiciones de su patria. También hicieron uso de la palabra don Manuel Antonio Sa-

rrino, don Jacinto P. Arango, el doctor don Horacio Parra y don Efraim del Valle, adjunto a la Legación. Luego el joven M. de la Otera recitó magistralmente algunas composiciones, siendo muy aplaudido, y saliendo los concurrentes muy satisfechos del alegre rato pasado.

### DISTINGUIDAS VIAJERAS

Precedentes de los Estados Unidos, han ingresado al país la noble Elizabeth Duderstadt y su hermana, quienes vienen a residir entre nosotros. Nos complacemos en presentarlas nuestro más atento saludo.

**TELEFONO 3128**  
 — CARROS LOS MAS CHIC —  
**Garage Noe Alfaro**

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional. Ningún copyright.

**EN LA PLANICIE DE CHOMES SE HARÁ UNA GRAN ESTACION CENTRAL DE ATERRIZAJE**  
Habrá hotel, casas de empleados y hangares  
Dentro de 60 días llegarán los ingenieros que dirigirán las construcciones

**La Panamerican Airways entrará inmediatamente en actividades**

La Panamerican Airways en- ciones.  
trará inmediatamente en actividad. Será hasta allí que lleguen los des para establecer en Costa Rica grandes aviones de la compañía, ca una estación central de aterrizaje, los servicios comerciales se- zaje para su servicio internacional, es una empresa destinada al aéreo de transporte de correo un aeroplano especial que hará pencia y pasajeros.  
A ese efecto, ha adquirido ciones, San José, Limón y Liberia. hectáreas de terreno en la exte- Para Puntarenas una gran es- sa y plátanos para Chucón de servicios aéreos, es de me- levantará edificaciones para ho-comercial que ella es de por- tel, hospedeje de empleados y ha- gres, engrandeciéndolo y proce- gares.  
Aquella compra la realizó laridad; a Puntarenas le ha llega- Panamerican hace algún tiempo, pues, a más de haber se y ya se han hecho allí trabajos convertidos en puerto de pre- preliminares para la formación de una primera gran estación aérea de un sesenta días llegarán los re- pública. Hay que aprovechar ingenieros que harán la construcción oportuna.

**La Nueva Plumafuente**  
**DUOFOLD**  
**DE LUJO**  
 de Geo. S. Parker

El más elegante instrumento para escribir que se conoce.  
**NEGRO Y PERLA**  
 con cañón irrompible y acción sin presión.

**ESTA** es la nueva plumafuente Parker Duofold de Lujo, en Negro y Perla, la más elegante y la más eficiente que se haya concebido.

Los luminosos cristales de perla se combinan con el espléndido negro de la "Permanita" de Parker. Cada uno está separado y delicadamente arreglado, como incrustaciones de fino joyero, a fin de dar el bello efecto de iridiscencia y ébano.

No hay nada parecido al diseño moderno de la Duofold de Lujo. Aunque costosa de fabricar, no es cara para Ud. pero sí fascinadora.

Lujosísima pluma grande, de oro de 14 quilates y punta de inicio que dura toda la vida, posee naturalmente la "acción sin presión" de Parker, el cañón irrompible y el casquillo hermético que impide derrame y goteo.

Por todas esas razones, insista Ud. en que le den la plumafuente Parker Duofold de Lujo, que lleva la marca de Geo. S. Parker.

Duofold Grande 226, "Junior" 220, Lady Duofold 228.  
 Hay Lapiceros Duofold que hacen juego con las plumas.  
 Representantes en Costa Rica: Costa Rica Mercantile Co.  
 Apartado No. 19, San José

**Parker**  
**Duofold De Lujo**

# La visita presidencial a la Reformas a la tarifa de ciudad de Puntarenas alquiler de autos

Mientras después de su arribo a Puntarenas, el señor Presidente visitó el muelle nuevo, recorriéndolo todo. Encuentra bastante avanzado el trabajo, dice que aun falta mucho por ejecutar. El ingeniero Goshart le acompañó todo el tiempo, informándole de cuanto el señor presidente le ocurrió por guiar respecto de los trabajos. Se habló extensamente del trabajo del pique del muelle, llegándose a la conclusión de que ha de ser de cemento armado, capa delgada, de poco lizano. Hoy atraxará el primer barco de línea en el verdadero cuerpo del muelle, donde hay listas tres defensas. El señor presidente estará presente cuando eso ocurra, puesto que él no regreará hasta mañana a San José. Dio un vistazo por el sitio, junto al muelle, donde será construido

la nueva aduana. Dijo que se procederá a la construcción una vez terminado el muelle. Luego estuvo en la aduana. Quedó complacido de los servicios. Las cosas marchan ya en perfecto orden. En la noche conversó con varios importantes vecinos del puerto sobre cuestiones políticas locales, manifestando satisfacción por haber quedado solucionadas las divergencias entre el gobernador y algunos municipales. Ayer se ocupó del problema de la cafetería. Visitó las fuentes. Ha declarado que, de cualquier manera, este año Puntarenas tendrá agua buena y abundante. Las autoridades y vecinos principales han tenido muchas deferencias con el jefe del estado. El señor presidente irá al estudio a enterarse de como marchan las cosas por allá.

El deseo de la dirección general de tráfico obligar a los propietarios de autos a sujetarse a los precios que señala la tarifa, castigando, asimismo, a los contraventores, que sin escrúpulos cobran más de lo acostumbrado.

## MANUELA MEDINA HA MUERTO

Sus hijos Juan e Inés de Romero; sus nietos Joaquín y Mercedes de Villegas, Rómulo y María de Salas, José, Pedro, Joaquín, y Manuela Guevara Medina, Carmen Medina y demás familia, tienen la pena de participar y suegan asistir a los funerales que se verificarán en la Iglesia de La Merced a las diez horas de hoy y acompañar el cortejo al Cementerio.

San José Julio 22 de 1929.

NARANJADOS, ORANGES, y REFRESCOS CON NOMBRES PRECISOS hay muchos, pero Orange-CRUSH sólo hay de los únicos refresco gaseoso hecho de puro jugo de naranja. Descarta de imitaciones. Esiga sus tapitas reunidas y tendrá derecho a nuestros PREMIOS MENSUALES.

## LA CONFERENCIA FASCISTA DE AYER EN LA LEGACION DE ITALIA

### El vigoroso tema "Italia y Fascismo" desarrollado por el comendador Dalla Cá di Dio

Ayer, en la sede de la legación de Italia, el señor comendador Gino Dalla Cá di Dio desarrolló, en presencia de un escogido auditorio de miembros de la colonia italiana, convocados por el "Fascio de Costa Rica", el interesante tema de "Italia y Fascismo". La presentación del orador fue hecha por el distinguido doctor don José Corvetti, jefe del fascio de Costa Rica, con su habitual amabilidad. El asunto, aunque interesante en sí, se prestaba fácilmente, —por

lo muy discutido y rebatido que ha sido,— a largas y fastidiosas repeticiones. El orador lo trató magistralmente. Su discurso, hivanado con habilidad y una fuerza de argumentos y de lenguaje, —estilo Nueva Italia,— no excluyó, sin embargo, la elegancia y una perfecta cantidad de estilo. Supo tratar con fuerza lo que no admite medias tintas y, con un tacto perfecto, permanecer en los límites de la alta oratoria. Después de dirigir desde la tribuna (PASA A LA PAGINA SIETE)

## Los tésdanzantes de los sábados en el Club Katharina



(Foto Hernández)

Instantánea tomada en el tésdanzante de antebó de sábado en el Club Katharina. Un grupo de parejas en uno de los salones de baile.

## EN HEREDIA SE CREE QUE TODAS LAS PROBABILIDADES DE TRIUNFO SON PARA LA CANDIDATURA GONZALEZ FLORES

Nos dicen por teléfono de Heredia, en la dirección de los destierras. —Según todas las probabilidades, la candidatura de diputado tendrá el triunfo en esta provincia será la del Lic. don Alfredo González Flores, si este último acepta la postulación una vez que regrese de Europa. Es el prestigio que tiene actualmente el ex-presidente, entre su comprovinciano, además de que su reciente participación en los negocios públicos de alta trascendencia lo indican como uno de los hombres con estatura para inter-

venir en la dirección de los destierras nacionales. Así, pues, si él acepta, no habrá lucha. La candidatura del licenciado don Mario Flores, de que se ha hablado en estos días y que cuando no será laizada en el caso de que se aparezcra la del señor González Flores, don Mario, es pariente cercano del expresidente y, además, vin de cuando a él por el afecto personal, que en modo que estas candidaturas podrán estar frente a frente, como pudiera desprenderse de algunas publicaciones de la prensa.

# Al Público en general

Al confirmar por este medio lo que todas las gentes comentan porque lo han visto, de que el cigarrillo CAMEL es el que se consume más, con una superioridad muy grande sobre cualquiera de las otras marcas,—suceso que por otra parte tenía que venir,—dada su indiscutible calidad y la supremacía de que goza en todas y cada una de las partes del mundo, no podemos menos que hacer pública manifestación de agradecimiento hacia nuestros despachadores de Aduana señores Felipe J. Alvarado y Cia. y muy especialmente a su oficina en Limón, quienes con celo y actividad extraordinarias nos despachan los cigarrillos que llegan SEMANALMENTE a Puerto Limón, en tan breve tiempo, que todo el público de Costa Rica está consumiendo cigarrillos CAMEL con SOLO TRES SEMANAS DE HABER SIDO FABRICADOS.

Como caso excepcional de actividad diremos que los cigarrillos CAMEL llegados en el vapor CALAMARES que atracó en Puerto Limón a las ocho de la mañana del jueves último (18 de Julio), fueron distribuidos y puestos a la venta TREINTA HORAS después, consiguiéndose con ello que por esta vez los fumadores de CAMEL en Limón, están fumando cigarrillos con SOLO CATORCE DIAS después de haber sido fabricados.

### M. DE MENDIOLA Y CO.

### ASI SE HACE!

### SE TRABAJA,

### SE GASTA,

### PERO SE FUMA FRESCO. . .



El sello de distinción y elegancia que imprime a sus vestidos la

**GRAN SASTRERIA FONSECA Y LAPRADE,**

ES ALGO QUE YA SE HA IMPUESTO ENTRE NUESTRA GENTE BIEN

Ahora acaba de recibir el surtido más completo de casimires ingleses de último estilo y calidad. Solamente se usan materiales de primera.

**SI A ESTO UD. AGREGA QUE:**

garantizamos dejar complacidos a todos nuestros clientes, y que con sólo la suma de \$ 4.00 semanales que vale una acción en año de nuestros clubs, usted puede hacerse su vestido,

**NO DUDAMOS QUE USTED VENDRA A VISITARNOS**

50 varas al Este de Robert - Teléfono 2910

Sección Deportiva a cargo de Guardia Línea

# LA GIMNASTICA DERROTO AL HEREDIANO POR DOS A CERO

Resultado de todos los Juegos del campeonato nacional verificados ayer

Sigue jugándose con todo entusiasmo el campeonato nacional de Fútbol. Los juegos correspondientes a ayer verificáronse todos, resultando algunos muy interesantes, como se verá por la reseña que ofrecemos.

**Primeras divisiones — Gimnástica dos, Herediano cero**

En el estadio nacional se enfrentaron las primeras divisiones de la

El segundo tiempo fué dominado por los gimnásticos; a los pocos minutos Argüello anotó el primer tanto; y luego Oscar Alvarado mediante una buena jugada consiguió la anotación del segundo, asegurando así el triunfo de su equipo. Terminó el juego con el triunfo de la Gimnástica por dos tantos contra cero del Herediano.

Los equipos alinearon en la s:

**Segundas divisiones — Unión tres, Orión cero**

En Tres Ríos jugaron las primeras divisiones del Unión y el Orión. Para los muchachos del Orión el resultado fué una sorpresa; fueron derrotados, por primera vez desde hace mucho tiempo. En general el partido lo dominaron los muchachos del Orión, quienes jugaron con todo interés, obteniendo el triunfo por tres tantos contra cero del Orión. No obstante el alto score, hubo durante el juego lances de interés.

**Domingo dos, México uno**

En la Sabana se enfrentaron las primeras divisiones del Domingo y México. Resultó el partido más reñido de los de ayer y el más concitado. Todo fué de lances interesantes. El triunfo lo obtuvo el equipo del Domingo que se anotó dos tantos contra uno del México. Cuando el juego estuvo por algunos momentos empatado hubo entre el público verdadera euforia.

**Piña González Viquez, seis; Paúl, seis**

Este juego entre las primeras del Piña González Viquez y el Paraiso se verificó también en la Sabana, en el campo del primero. El triunfo lo obtuvo el Piña González Viquez que se anotó seis tantos contra dos, dominando completamente a sus adversarios.

**Herediano, dos; La Libertad, uno**

En Heredia se jugó el encuentro entre La Libertad y el Herediano de las segundas divisiones de esos clubs. Fue intercurioso, obteniendo no por dos tantos contra uno de los libertos. La Libertad se retiró cinco años de terminar el partido. Se nos informa que por lo que tenía el juego pasado ya que antes de jugarse ella alegó la falta de uniformes en el adversario y el juez les retiró los puntos, jugando de una práctica.



**¿Cansada al empezar el día?**

Esto significa que el sistema nervioso está agotado y que la comida y el sueño son le suficientes para reponerlo. Los doctores llaman a esto "debilidad nerviosa" y mejor glicerofosfatos. La mejor manera de tomarlos para reponer la vitalidad y el bienestar de los nervios es en el exquisito



De sabor agradable'

**Neuro Fosfato Eskey**

que contiene diluatos en vino, en forma perfectamente asimilable al organismo.

Una botella de Neuro Fosfato Eskey es suficiente para probar que su empleo proporcióna al sistema nervioso el alivio que necesita en forma concentrada y devuelve al organismo la vitalidad y el vigor que parecían perdidos para siempre. Obtena usted una botella en la farmacia o droguería más cercana. Pruébelo y maravíllase.

**REPRESENTANTES:**

Costa Rica Mercantile Co.—Apartado 49—San José, Costa Rica

Fabricado por Smith, Kline & French Company (Casa fundada en 1849) Philadelphia, Pa. U. S. A.

**Terceras divisiones**

**Katharina, tres; Tres Ríos, cero**

En la Sabana jugaron el Katharina y el Tres Ríos en la cancha del primero. El juego estuvo dominado en su totalidad por los muchachos del Katharina quienes presentaron una muy buena actuación. El triunfo lo obtuvo el equipo del Katharina que se anotó tres tantos contra cero del Tres Ríos, jugando en los dos tiempos los victo-

cedores controlar la situación del partido.

**Atlántico, cuatro; Gimnástica dos**  
Los equipos Atlántico y Gimnástica se enfrentaron en el campo del primero. Los dos jugaron muy bien y en los primeros minutos el equipo gimnástico presentó una buena actuación, logrando la ventaja. Pero luego cambió la forma del partido y el triunfo lo obtuvo Atlántico que se anotó cuatro tantos contra tres de la Gimnástica.



Un lance en el marco de la Gimnástica en el partido de campeonato de ayer en el estadio, del que resultó vencedor la Gimnástica por dos cero.

Gimnástica y el Herediano. Los Heredianos no pudieron alinear completos y los fallaron Lencho Arias, Paco Zamora y Alvarado. En cambio la Gimnástica cobró un buen equipo con el elemento joven que dispone entre él, unos jugadores que prometen.

En esta forma se desarrolló el juego que tuvo caracteres interesantes. En el primer tiempo llevaron la Gimnástica la caza desventajosa, ninguno de los equipos logró a notar tanto. La Gimnástica hizo buenas entradas y también las hubo de parte del Herediano.

siguente forma:

**Gimnástica: Godáldez; Escobedo la y Argüello; López, Argüello (Pauso) y Albertazzi; Velasco, Gómez, Oscar Alvarado, José López y Serrano.**  
**Herediano: Moserville; Beto Arguedas y Milton Valverde; Viquez, Escobar y Piedra; Fuentes, Cayito Arguedas, Morales, Michael y Pérez.**

Actuó de Juez don Salvador González. El partido resultó interesante. La consecución, regular.

### MONSEÑOR VOLIO CREE QUE EL LEGADO DE MR. KEITH DEBE PONERSE A DISPOSICION DEL GOBIERNO

Entiende que disfrutarán de los beneficios todas las asociaciones de beneficencia del país

El ilustrado monseñor Volio, con quien hemos tenido el placer de conversar brevemente, entendiéndonos de los términos del testamento de Mr. Minor C. Keith, la suma total del legado para institutos de beneficencia en Costa Rica, debería ser puesta en manos del gobierno. Actualmente, el gobierno no posee, entre el capital de los avales en sus minas, el interés del 12 por ciento anual. Aun cuando esto no fuera posible tratándose de una suma tan considerable, al menos podría obtenerse un interés del ocho al diez por ciento, que siempre sería muy superior del que se podría conseguir haciendo la colocación en los Estados Unidos. El producto de los intereses se distribuiría entre todas las sociedades benéficas del país, pues entiendo que lo justo sería que todas disfrutasen de la medida de su radio de acción, de los beneficios de la generosidad del fin filántropo.

# AUTOMOVILES "DODGE BROTHERS" EL NUEVO SEDAN SENIOR

Este es un carro que, cual aristócrata de alto ablogo, por derecho propio se coloca fuera de la uniformidad de los otros autos de su mismo precio.

Es un coche enteramente original, que se sale de lo corriente por la corrección y utilidad de su equipo de simétricas proporciones dentro de una gran elegancia de línea. Su altura interior y el espacio de los asientos proporcionan gran comodidad a los pasajeros.

Particularmente el asiento delantero por lo sustituto y amplio, es muy digno de elogio.

Guíe usted un Senior y se sentirá satisfecho de poseerlo, por su hermosa carrocería, su extraordinaria comodidad y la gran facilidad con que se maneja.

El tipo mejorado de embrague amortigua la sacudida que siempre se experimenta al arrancar y cambiar de engranaje.

La finísima tapicería y ornamentación interior, son otras características excepcionales del Senior que sólo se encuentran en carros de gran lujo hechos a la orden.

El Senior es lo que se llama un carro de acabado perfecto.

AGENTES

**BOLAÑOS & ULLOA, Compañía Anónima** San José

## LYDIA JONES

Tiene el gusto de ofrecer nuevamente sus servicios para los pedidos de mercaderías. Asimismo tendrá especial placer en acompañar a quienes deseen hacer sus compras personalmente.

DIRECCION: 215 West, 75 Street, New York  
Cable: Jonelydiá. Teléfono 9875 Endicot

### EL PROFESOR GARCIA MONGE ACEPTO LA CANDIDATURA QUE LE OFRECERON SUS AMIGOS DE DESAMPARADOS

Se le ha pedido al doctor Moreno Cañas que acepte un puesto en la misma papeleta

Una comisión numerosa de vecinos de Desamparados visitó al profesor García Monge para ofrecerle la candidatura a diputado por la provincia de San José, en una papeleta independiente que contaría con la adhesión de numerosos intelectuales, maestros, obreros, estudiantes de la capital y con el concurso de los cantones vecinos y amigos del Desamparado. El profesor García Monge aceptó y agradeció la nominación. Allí mismo se realizó a cada uno de los amigos

del movimiento el puesto que debe ocupar para la mayor eficacia de la propaganda.

La comisión visitó luego al doctor Moreno Cañas para pedirle que acepte su nombre figure en otro de los papeletas de esa misma papeleta. Parece que el Dr. Moreno Cañas aceptará, como un acto de simpatía hacia la población de García Monge, cuyo nombre ha logrado atraer tantas buenas voluntades y tan sinceros afectos.

Budin delicioso—  
saludable para los niños



UN riquísimo budín, crujiente y esponjoso, hecho con FÉCULA "D" DUYREUX. Tan atractivo y la vista que se hace agua la boca. Tan sano y substancioso que a todos aprovecha. ¡Y luego, tan económico! Dese a sus niños que coman de él cuanto quieran; no hay cosa mejor para ellos.

FÉCULA "D" DUYREUX contiene solamente la parte más delicada y nutritiva del maíz. Todos los alimentos que con ella se preparan son saludables y de muy fácil digestión.

No acepte substitutos. Use solamente



es mejor y rinde más

GRATIS—Escriba pidiendo nuestro libro con una cantidad de recortes para preparar postres deliciosos con FÉCULA "D" DUYREUX, a nuestros

Reparto gratuitos:  
ARTHUR SAVAGE & CO., Ltda.  
Apartado Postal 1129, San José

## Con gran solemnidad inaugurose ayer el ferrocarril transpirenaico

La conferencia fascista...

(VIENE DE LA PAGINA 5)  
Ouna vez pasado un momento para Costa Rica y de manifestar su agradecimiento tanto para el país en general, como para el jefe del ejecutivo y sus secretarios de estado por las atenciones de ellos recibidas, entró de lleno en su asunto, muy difícil nos sería dar aquí una impresión completa y más aun un resumen de la brillante exposición, que siguió. Nos limitaremos a decir que el orador con un evidente y profundo conocimiento del tema se aplicó a demostrar como, para poder compensar el estado actual de las cosas, había que remontar al periodo de agitacion masaniana que inmediatamente después de la paz, casi arrastraron Italia a las más sangrientas contiendas civiles después, con una diastólica impecable, nos trajo, —con alardes de fechas y números, por la sola fuerza de su lógica— hasta los días presentes; demostrando la natural coordinación de los sucesos.

BARCELONA, 21.— A las seis y cuarenta a. m. salieron de ésta en tren especial los funcionarios e invitados en Puigcerriá a la inauguración del ferrocarril transpirenaico de acuerdo con lo prescrito en el tratado firmado enlayer por Primo de Rivera y el embajador francés. El ministro de fomento estaba desahogado en Puigcerriá. A media mañana salió el tren internacional adornado con banderas francesas y españolas. Todavía las estaciones del trayecto estaban igualmente adornadas. El obispo de Barcelona bendijo la línea. El tren llegó al medio día a la estación francesa de La Tour de Carol, en donde se encontraban el ministro de obras públicas y otros personalidades francesas, celebrándose un banquete en el cual se pronunciaron importantes discursos sobre la fraternidad hispano-francesa. Volvieron minutos al presidente Doumergue y Poincaré.

El rey Alfonso estará el jueves a Madrid.

MADRID, 21.— Anunciado por el rey Alfonso está el jueves

en ésta el jueves, celebrándose el primer consejo de ministros y reemplazando el nombrado a Santander el sábado para unirse a su familia y pasar con ella una temporada de verano.

### Ayer salieron de Limón para esta capital los maestros excursionistas

Limón, 21.— Por fin hoy regresaron al interior el grupo de maestros que llegaron a esta el jueves con el propósito de hacer una excursión a Almirante. Gobernador interino es decir Maestro obsequiosos ayer con un pastel en canchales a Portet y por la noche se les obsequio con un balde en el Centro Internacional. Esta tarde el viaje hoy, se comedia haber el viaje hoy, la comedia puede, es tiene la esperanza de que martes o miércoles haya algún director. Director CORRESPONSAL

# MOTOR FAIRBANKS MORSE

EL MEJOR AMIGO DEL FINQUERO

El que le ayuda con más eficacia; el que le produce mayor rendimiento y ; el que más le facilita el trabajo

LOS HAY DESDE 1 CABALLOS DE FUERZA EN ADELANTE DE GASOLINA -- DE PETROLEO -- ELECTRICOS O DE VIENTO MARINOS O ESTACIONARIOS -- PARA TODOS LOS USOS

Pida Presupuestos y Catálogos a sus Agentes

PARDO & VILLALOBOS

Teléfono 3460

SAN JOSE

Apartado 210

# TEATRO NACIONAL

MARTES 23 DE JULIO

A las 8.30 de la noche

GRANDIOSO DEBUT ... RIQUISIMA

PRESENTACION

GRAN COMPANIA DE OPERETAS ESPANOLA

## MARESCA

Con la alegre, chistosa y hermosa opereta en tres actos, música del Maestro Kalman, titulada

## EL PAIS DE LAS CAMPANILLAS

PRONTO: ESTRENO de la bella opereta

## LA CIUDAD ROSA

# VARIEDADES

Teatro de Primera Categoría

Lunes 22 de Julio

HOY

HOY

A las 7.—La bella y sensacional película MANOS A TRAVES DE LA FRONTERA

Creación de Fred Thompson

Entrada 50 Céntimos

A las 8.30—EXITO—EXITO

El grandioso drama francés

EL CALVARIO DE UNA NIÑA

o Las Lágrimas de Colette

Creación de la gran artista Sandra Milovanoff y la pequeña Andrea Rolano

Jueves 25: Gran Estreno

SU IMAGEN

Colosal interpretación de grandes artistas

Muy pronto: BARRIO LATINO

La mejor película de 1929

PRONTO INAUGURACION DEL CINE PARLANTE RADIO PHOTOPHONE

# GRAN TEATRO RAVENTOS

Lunes 22 de Julio

A las 3 p. m. y a las 7 p. m.

La preciosa comedia "Paramount" de gran éxito

EL MUNDO A SUS PIES

por la bellísima y notable actriz FLOR ENCE VIDOR

A las 8.30 p. m.

SIGUE EL EXITO CLAMOROSO—SIGUE EL TRIUNFO MAXIMO DEL PORTENO DEL SIGLO

# VITAPHONE - MOVIEPHONE

Por 5a. vez la sublime obra dramática de éxito sin precedente

## CON LA CANCION EN LOS LABIOS

## THE SINGING FOOL

Por el eminentísimo actor y cantante AL JONSON

LA PELICULA PARLANTE QUE HACE CREPITAR EL ALMA!!!

# MAÑANA ENTRARA EL CONGRESO A TRATAR DE IMPORTANTES REFORMAS POLITICAS

El voto femenino, el voto obligatorio y la no ingerencia del Ejecutivo en los asuntos electorales

Posiblemente, mañana entrará el congreso a conocer de los siguientes proyectos de reformas, a la ley de elecciones:

Voto femenino: La comisión de legislación propone que sólo sea autorizado para elecciones municipales; la mujer puede elegir y ser electa.

Voto obligatorio: Con la creación de la cédula de ciudadanía, obligatoria para toda función civil.

Responsabilidades electorales: quitando al presidente de la república toda ingerencia en las elecciones, dando esas facultades al gran consejo nacional electoral, quien cargará con las responsabilidades, aumentando el personal de su organismo a siete miembros, cuatro de elección del

congreso y tres del ejecutivo.

¿Qué de dónde y a que viene esta última reforma?

Fácil es comprenderlo: de los proyectos del gobierno para intervenir en las próximas elecciones.

Dado, pues, el interés que el ejecutivo pareciera tomar por estas cosas, de sospechar es que por los meses, esta última reforma, no pasará ahora.

Y que, de pasar en el congreso sería quizá vetada.

Huelgan los comentarios.

# Ha sido transferida la fecha de las fiestas cívicas de Cartago

De Cartago recibimos ayer el siguiente telegrama:

"La comisión especial encargada de organizar las fiestas cívicas en setiembre próximo, ha resuelto transferir la fecha en que debían celebrarse las mismas, con el fin de que coincidan con el acto tradicional-religioso de la casada de la virgen de Los Angeles, de modo que ahora no tendrán lugar las fiestas los días primeros, dos y tres, como se había anunciado, sino el ocho, nueve y diez del mismo mes.

Desca, pues, la comisión, que ha accionado cívicas se celebran exclusivamente con los señores, para lograr mayor realce y sugestividad.

# Culminó en una tragedia

VIENE de la pág. UNO

policial fué muerto. Abel Ramón resultó herido de gravedad y Rodrigo Guerrero Ileso, quien llegó a dar cuenta de la sustracción al administrador de la mina. El minero alcalde y su secretario inmediatamente se alistaron para salir a practicar las diligencias pero habiendo sido advertidos que unos señores Pérez, promotores del mismo, se estaban armados de carbón junto con más hombres, pidiendo instrucciones a sus superiores, le dice que los amotinados no permitirán que lleguen a buscar el taller de infortunado Campos, que se supone haya sido robaído en uno de los despachadores de pedreguños lugares. Se tiene conocimiento que el resguardo fiscal de Esparta se movilizó con la presencia del caso para prestar auxilio a las autoridades competentes en el levantamiento del mismo. El señor administrador de la mina del Aguacalé, por su parte, ganó una guardia de algunos hombres armados de carabinas para proteger y prestar cuáquero auxilio.

Es de advertir que dicho distrito de Llano Brenes está asentado en la zona minera del monte del Aguacalé.

Como se sabe ya por medio de LA TRIBUNA que este mismo Pérez fueron los cabellos de la manifestación que tuvo efecto en la ciudad de San Ramón para desconocer las autoridades de San Mateo, se dice que dichos sediciosos se envalecieron una vez más con la disposición de haberse robado un June de por dependencia de las autoridades de San Ramón en el retirado punto del Llano de Brenes. La expectativa que reina en general y se hacen grandes comentarios.

Sigüire informando.

# TEATRO MODERNO

Lunes 22 de Julio

A las 7 p. m.

La emocionante obra dramática

ENTRE DOS MUJERES

por los notables artistas

Norman Kerry y Paoline

Starke

A las 8.30 p. m.

SIGUE EL EXITO

A petición :: A petición

La grandiosa película de

belleza suprema y emoción

intensa

LA VENENOSA

adaptación de la gran obra

del CABALLERO AUDAZ

Por la célebre estrella

RAQUEL MELLER